

10. März 1934

497

Herrn Dr. Hans Rothpletz, Stadthausquai 3,

Zürich 1.

Sehr geehrter Herr Doktor,

Gestatten Sie, dass ich Ihnen noch in aller Form herzlich danke für die freundliche Aufnahme, die Sie mich gestern Nachmittag bei Ihnen haben finden lassen, und Ihre Zusage zur Mitarbeit für die Durchführung einer Gedächtnisausstellung Wilfried Buchmann im Zürcher Kunsthaus, wie sie für Mai dieses Jahres vorgesehen ist.

Wir freuen uns sehr, vorerst von Ihnen das Werkverzeichnis des Künstlers mit den Adressen der Eigentümer seiner Bilder, Aquarelle und Zeichnungen erwarten zu dürfen, das Sie bei Anlass der Gedächtnisausstellung in Winterthur vom Herbst des letzten Jahres aufgestellt haben, und werden uns mit Ihrer Erlaubnis, sobald wir anhand des Verzeichnisses uns einmal grundsätzlich orientiert haben, mit Ihnen wieder in Verbindung setzen, um die nötigen Massnahmen, wie Aufruf in den Zeitschriften und anderes, mit Ihnen zu besprechen. Da hinreichende Zeit für eine sorgfältige und gründliche Vorbereitung der Ausstellung zur Verfügung steht, hoffen wir, dass die Ausstellungen auf bester Grundlage sich zu einem sehr schönen künstlerischen Gelingen wird bringen lassen.

Mit höflichen Grüßen und nochmaligem herzlichem Dank

KUNSTHAUS ZÜRICH
Der Direktor